

Almagro “B” quiere volver a jugar en la ASB este 2023



El equipo de Almagro “B” quiere volver a la competencia asociativa este 2023, por lo que este año a nivel de la ASB el Club Atlético Almagro podría tener dos participantes en el círculo superior.

Con mucho entusiasmo de ex jugadores que pasaron por el club en distintos momentos Almagro “B” tuvo sus buenas intervenciones en la exigencia competitiva. Luego por diversas razones, la mayoría por cuestiones horarias de quienes en la actualidad trabajan o estudian, se tuvo que dejar de lado esta incursión. Pero desde fines del año pasado ya se viene rumoreando esta posibilidad de retornar. Y en esta nueva temporada se podría dar, dado que están avanzadas las gestiones para poder afrontar los certámenes, de la mejor manera.

Sería un otrora jugador y entrenador, Roberto Massi, es el responsable de la conducción técnica del entusiasta grupo de jugadores, con la intención de volver a calzarse la camiseta albinegra.

De concretarse la reincorporación de Almagro “B”, estaría comenzándose en este mes de enero la pretemporada.

El primer certamen que jugaría sería el Torneo “Apertura”, que la ASB quiere encararlo juntando a todos los equipos superiores de la A1 y A2, dividiéndolos en zonas, como ya había acontecido en un año anterior. Se descartaría la inclusión de los participantes del Promocional, como en una ocasión se hiciera. Tras hacer un balance de este operativo retorno, se evaluaría la chance de encarar en el segundo semestre el “Oficial”, jugando en la A2 o de ascenso.

PREPARATIVOS DE ORGANIZACIÓN

En los últimos días la ASB mantuvo reuniones con la intención de ir definiendo posturas para encarar la organización de la competencia en esta nueva temporada.

En 1° División el primer semestre tendría el “Apertura” uniendo a los equipos de la A1 y A2, en un mismo nivel, dividiéndolos en zonas, hasta llegar a las etapas decisivas. No tendrían intervención en este Torneo, los conjuntos del Promocional, que continuarán con su particular competencia.

Los dos mejores del “Apertura” luego se cruzarían con los dos mejores exponentes de la Asociación Paranaense, para definir entre los cuatro el llamado “Dos Orillas”.

En materia de Formativas, existe la intención de crear una nueva categoría, los U16 en Desarrollo, para afectar allí a los jugadores del 1er. año de esa división. Es que la experiencia del año pasado con los U14 en Desarrollo resultó muy buena, y fue en esa división donde Almagro se consagró como “Bicampeón” dominando y ganando los dos certámenes. El fin es poder darle cabida a todos los menores que practican básquetbol en los clubes.

Otra idea que va tomando forma y tiene mucha fuerza, es generar un Campeonato de Maxibásquet, dado la muy buena cantidad de entidades que tienen equipos practicando y jugando en distintos acontecimientos. Almagro fue sumando numerosos logros de títulos, año a año y con diferentes equipos en distintas competencias. En principio en la ASB se apuntaría a una categoría de + 45 años.

La idea es que vayan dando próximamente las pautas para cumplir en la ASB con inscripciones de equipos, listas de buena fe, e ir diseñando los Fixtures, para comenzar a jugarse en los primeros días del mes de marzo.

Paso a Paso